

Sesión Comisión de Puertos. Jueves, 23 de junio de 2022

El jueves día 23 de junio de 2022 se celebró una nueva sesión de la Comisión de Puertos de la Cámara de Comercio de España, presidida por José Vicente Morata, presidente de la Cámara de Comercio de Valencia.

Durante la reunión, se ha dado cuenta del estado de situación de la propuesta de directiva europea ETS de aplicación al transporte marítimo y las actuaciones llevadas a cabo, impulsadas por esta Comisión, con motivo de dicha propuesta, así como las acciones a adoptar próximamente.

Se han dado a conocer, asimismo, dos de los proyectos puestos en marcha en el puerto de Barcelona, con los que se persigue impulsar la transformación digital del entorno portuario a través de la tecnología 5G. En concreto, (i) el proyecto piloto que Telefónica, junto con APM Terminals y Mobile World Capital Barcelona, desarrollan para minimizar el riesgo potencial de colisiones entre la maquinaria móvil y elementos fijos, vehículos y personas en la terminal de contenedores; y, (ii) el proyecto 5G Maritime, puesto en marcha por Vodafone, en colaboración con el Port de Barcelona y Mobile World Capital Barcelona, entre otros partners, con el que se persigue no solo optimizar el espacio de atraque del puerto, sino también ofrecer la máxima seguridad a los buques y a los servicios portuarios a la hora de realizar movimientos.

Para ello se contó con la intervención de:

- Xavier Jofre, Head of Digital Innovation de Mobile World Capital.
- Miguel Ángel Fernández, Innovación Digital y Relaciones Institucionales | Telefónica Este.
- Alejandro Carballo, director Administraciones Públicas Cataluña y Aragón de Vodafone.
- Manuel Arana, director de Planificación y Desarrollo de Puertos del Estado.
- Andrés Pereda, director de Desarrollo Corporativo de la Cámara de Comercio de España.